

Niederau wird 750 !



Lasst uns gemeinsam feiern vom
9. bis 11. August 2024

Jeden Monat möchten wir im Dorfblatt über den aktuellen Stand der Vorbereitungen zum Dorfjubiläum nächstes Jahr berichten.

Diesmal: „Arbeitsgruppe Chronik“

Gemeinsam feiern, gemeinsam erinnern, Geschichte im hier und jetzt zusammen erleben. Wir, die Mitstreiter der Arbeitsgruppe Chronik möchten über den aktuellen Stand der Vorbereitungen unseres Jubiläums berichten.

Die Einbindung der Höfe im Niederauer Dorfkern von Niederau sind nur ein Bestandteil der geplanten Festivität. Anwohner, Vereine und Gewerke sind aufgerufen, sich an der Planung und Durchführung des Festes zu beteiligen.

Uns geht es jedoch um weit mehr. Wir wollen in unserer Heimat einen Lehrpfad für Jung und Alt gestalten. Nicht nur zur geplanten Jubiläumsfeier, sondern dauerhaft möchten wir an historisch markanten Stellen, als auch an interessierten Höfen unter Einbindung der Eigentümer, Beschilderungen vornehmen mit Wissenswertem und Fakten zum jeweiligen Standort.

Auf weite Sicht soll ein Pfad durch die gesamte Gemeinde entstehen.

Ein weiteres Ziel ist, zur 750 - Jahrfeier eine Ausstellung zu platzieren. Hier möchten wir Niederauer Geschichte hautnah erleben lassen. **Hierzu bitte wir um Unterstützung aus der Bevölkerung. Bitte kommt auf uns zu!** Wir freuen uns auf alle Dokumente der Zeit, Literatur, historische Bilder als Rückblicke auf wichtige und interessante Ereignisse und Vieles mehr!

Seit einigen Jahren werden durch Ralf Hoffmann ehrenamtlich geschichtlich relevante Dokumente professionell erfasst und digitalisiert. Ziel ist, vorhandene Chroniken aller Ortsteile der Gemeinde zu aktualisieren und als Gemeinde-Chronik der breiten Öffentlichkeit zur Verfügung zu stellen. Im Ehrenamt erfolgte, fundierte Recherchen durch Herrn Roman Domel konnten Sie bereits in 6 tollen Teilen im Amtsblatt lesen.

Die Chronikgruppe zur Vorbereitung der 750 Jahrfeier Niederau besteht derzeit aus 7 Damen und Herren und trifft sich regelmäßig im Kulti Niederau.

Noch ein Aufruf in Vorbereitung auf die 750 - Jahrfeier im August 2024:

Niederau soll geschmückt werden und **jeder** kann sich daran beteiligen; Wimpelketten, Schmuckelemente, selbstgemachte Puppen an den Grundstücken sollen spätestens ab Frühjahr 2024 überall im Ort sichtbar sein - **Macht bitte mit!**

Wer Interesse an einer Mitarbeit oder auch Zuarbeit für die Chronik hat, wendet sich bitte an die Gemeindeverwaltung Niederau, Frau Dietze oder an den Verein Niederau bewegt e.V. / Gabriele Nuck Telefon 0151 25367031 oder auch gern per Mail an strassenfest@niederau-bewegt.de

Euer Niederau bewegt e.V.